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｢ホーセの見

てある記｣は 

← こちら 

橋爪法一 検 索 

【ツリガネニンジン】キ

キョウ科の多年草。漢字

で「釣鐘人参」と書きま

す。今回、再掲したの

は、花は白、花冠から突

き出した花柱は紫色とい

う花に初めて出合ったか

ら。交雑によって、いろ

んな花ができるんです

ね。花言葉は「優しい 

愛情」「大切な思い出」

など。写真は８月半ば、

柿崎区にて撮影。 

 

 上越市議会主催の「女性フォーラ

ム」が18日の午後、オーレンプラザで

行われました。 

 基調講演は慶応義塾大学大学院准教

授の谷口尚子さん。「女性が議員を目

指しやすい環境作り」と題して40分ほ

ど話をされました。谷口さんは講演の

まとめの中で、女性議員を増やすに

は、①社会全体の意識改革、議員誕生

と活動を支援する仕組みの必要性、②

政治参加の入り口は関心のあるところ

から、③「社会的参加」も大事だが、

「個人的意義」も大事だと、３点を強

調されました。 

 パネルディスカッションでは、佐々

木志津子見附市議会議長、上田市議会

議員の池上喜美子さん、田上町議会議

員の今井幸代さん、そして武藤正信上

越市議会議長がパネリス

トになり、どのようにし

て議員になったのか、議

員として活動していくう

えでの課題、今後の議会

のあり方などについて発

言しました。また、会場

の参加者からの質問にも

答えました。 

 この中では、「議員は

まず現状を知ることが大

事。そして市民の生の声を受け止め、

話し合うことが大事だ」「相談できる

相手がいるかどうか、話を聞いてくれ

る人がいるかどうかが大事」、「２期

目の時、出産で半年間議会活動ができ

なかった。代理投票制度があるといい

なと思った」、「議員はほんとにもう

からない。交際費が増えて、手元に残

る金はない」などの発言がありまし

た。 

 女性が議員を目指しやすい環境づく

りを具体的にどうするかをはっきりさ

せるには、もう少し時間をかけて議論

する必要がありましたね。 

 

イラストで見るイベント 

 

左上：柿崎区黒川黒岩ふれあい祭

り、左下：吉川山の上コンサー

ト、上：大島区熊田ふるさとふれ

あい交流会、下：板倉区光ヶ原高

原祭り（これだけ写真です） 
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８
月
４
日
は
中
郷
夏
ま
つ
り
で

し
た
。
イ
ラ
ス
ト
は
そ
の
と
き
の

も
の
で
す
。
当
日
は
県
消
防
大
会

の
昼
休
み
を
利
用
し
て
訪
問
、
ま

ち
づ
く
り
振
興
会
の
Ｏ
さ
ん
や
市

役
所
の
職
員
さ
ん
な
ど
と
交
流
で

き
ま
し
た
。 

 

光
ヶ
原
夏
ま
つ
り
は
昨
年
に
続

い
て
２
度
目
の
参
加
。
上
関
田
の

Ａ
さ
ん
な
ど
と
わ
が
家
の
牛
を
預

か
っ
て
も
ら
っ
た
頃
の
懐
か
し
い

話
を
し
ま
し
た
。 
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吉
川
観
光
協
会
主
催
の
「
山
の

上
コ
ン
サ
ー
ト
」
は

11

日
で
し

た
。
よ
さ
こ
い
や
踊
り
隊
の
人
た

ち
が
盛
り
上
げ
、
音
楽
グ
ル
ー

プ
、
「
ピ
ア
ス
」
「
吟
遊
詩
人
」

の
皆
さ
ん
が
素
晴
ら
し
い
歌
声
を

聴
か
せ
て
く
れ
ま
し
た
。 

 



第
五
七
〇
回 

 

大
画
面 

 
 
 
 
 

 

 8月7日(水) 8月21日(水) 

上越南消防署 ０．０４７ ０．０４０ 

上越北消防署 ０．０４７ ０．０４０ 

新井消防署 ０．０５０ ０．０４３ 

頸北消防署 ０．０５３ ０．０４３ 

頸南消防署 ０．０５７ ０．０５７ 

東頸消防署 ０．０５３ ０．０５３ 

高士分遣所 ０．０５０ ０．０４７ 

名立分遣所 ０．０５７ ０．０４７ 

 

写
真
を
ド
ー
ン
と
大
き
く
し
て
み
ん
な
で
見
る

と
、
楽
し
い
も
ん
で
す
ね
。
先
日
、
大
島
区
熊
田

の
「
ふ
る
さ
と
ふ
れ
あ
い
交
流
会
」
で
取
り
組
ま

れ
た
、
大
画
面
で
楽
し
む
「
懐
か
し
の
写
真
展
」

で
体
験
し
ま
し
た
。 

 

会
場
は
熊
田
町
内
会
集
会
所
の
二
階
で
す
。
町

内
会
長
さ
ん
が
、
壁
に
取
り
付
け
ら
れ
た
五
〇
イ

ン
チ
の
モ
ニ
タ
ー
（
画
面
の
大
き
さ
は
縦
六

二
㌢
、
横
一
一
〇
㌢
）
の
ス
イ
ッ
チ
を
入
れ
て
、

パ
ソ
コ
ン
に
入
っ
た
画
像
デ
ー
タ
（
写
真
）
を
見

せ
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。 

 

私
が
見
た
と
き
は
、
多
分
、
こ
の
日
、
最
初
の

映
写
だ
っ
た
の
で
し
ょ
う
。
四
、
五
人
の
人
た
ち

と
と
も
に
、
大
き
く
な
っ
た
写
真
を
見
ま
し
た
。 

 

大
画
面
を
見
て
い
て
、
た
く
さ
ん
の
声
が
最
初

に
あ
が
っ
た
の
は
花
嫁
行
列
の
写
真
で
し
た
。

「
す
ご
い
」
「
み
ん
な
若
い
よ
」
な
ど
と
い
っ
た

声
が
後
ろ
の
方
か
ら
聞
こ
え
て
き
ま
し
た
。
映
像

は
、
私
も
見
た
記
憶
が
あ
り
ま
し
た
か
ら
、
昨

年
、
パ
ネ
ル
に
貼
っ
て
あ
っ
た
町
内
会
長
さ
ん
夫

婦
の
結
婚
式
の
と
き
の
も
の
で
し
ょ
う
。 

 

写
真
は
ス
ラ
イ
ド
シ
ョ
ー
で
映
し
出
さ
れ
て
い

て
、
映
写
時
間
は
一
枚
約
三
秒
と
短
く
、
そ
の
と

き
は
確
認
で
き
な
か
っ
た
の
で
す
が
、
あ
と
で
見

せ
て
も
ら
っ
た
と
こ
ろ
、
花
嫁
の
口
元
、
ア
ゴ
の

あ
た
り
が
じ
つ
に
若
々
し
く
感
じ
ま
し
た
。 

 

そ
れ
に
し
て
も
、
四
十
数
年
前
の
こ
の
結
婚

式
、
暑
い
日
だ
っ
た
ん
で
す
ね
。
多
く
の
人
が
扇

子
持
参
で
し
た
。
最
前
列
を
歩
く
白
い
ワ
イ
シ
ャ

ツ
姿
の
男
性
は
腰
を
曲
げ
、
下
を
向
い
て
い
ま
し

た
し
、
花
嫁
の
す
ぐ
後
ろ
の
若
い
女
性
た
ち
も
う

な
だ
れ
て
歩
い
て
い
る
よ
う
に
見
え
ま
し
た
。 

 

キ
ャ
ン
プ
フ
ァ
イ
ヤ
ー
の
写
真
で
も
集
会
所
の

二
階
は
賑
や
か
に
な
り
ま
し
た
。
画
面
が
キ
ャ
ン

プ
フ
ァ
イ
ヤ
ー
に
替
わ
っ
た
途
端
、
私
の
後
ろ

で
、
「
あ

っ
、
い

た
、
い

た
。
真

ん

中
、
オ

レ

だ
」
と
い
う
声
が
あ
が
り
ま
し
た
。 

 

ど
こ
か
の
キ
ャ
ン
プ
場
で
の
写
真
だ
と
思
い
ま

す
が
、
親
子
キ
ャ
ン
プ
だ
っ
た
よ
う
で
す
。
大
き

な
丸
太
を
組
ん
で
、
中
心
部
に
は
板
こ
っ
ぱ
を
縦

に
差
し
込
ん
で
あ
り
ま
し
た
。
燃
え
盛
る
火
の
そ

ば
に
二
人
の
男
の
子
が
い
ま
し
た
。
ま
だ
小
学
校

へ
上
が
っ
た
か
ど
う
か
と
い
う
年
齢
で
し
た
が
、

自
分
の
顔
は
わ
か
る
ん
で
す
ね
。 

 

大
き
な
画
面
で
映
写
し
て
楽
し
む
会
で
は
、
何

よ
り
も
自
分
が
出
て
く
る
写
真
が
一
番
で
す
。
次

い
で
自
分
の
家
族
や
近
所
の
人
た
ち
で
し
ょ
う

か
。
身
近
な
人
た
ち
が
映
し
出
さ
れ
る
た
び
に
会

場
は
盛
り
上
が
り
ま
す
。 

 

大
画
面
に
映
し
出
さ
れ
た
写
真
は
熊
田
で
の
暮

ら
し
の
風
景
が
ほ
と
ん
ど
で
す
。
田
ん
ぼ
仕
事
、

結
婚
式
、
旅
行
、
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル
の
試
合
、
カ
ラ

オ
ケ
大
会
な
ど
ず
い
ぶ
ん
多
く
の
場
面
の
写
真
が

残
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

 

そ
の
な
か
に
は
、
だ
い
ぶ
前
の
旅
行
の
写
真
も

三
枚
あ
り
ま
し
た
。
う
ち
二
枚
は
大
佐
渡
ス
カ
イ

ラ
イ
ン
へ
行
っ
た
と
き
の
も
の
、
も
う
一
枚
は
松

之
山
温
泉
郷
で
楽
し
ん
だ
と
き
の
も
の
で
す
。 

 

い
ず
れ
も
少
な
く
と
も
一
〇
数
年
は
経
っ
て
い

る
の
で
し
ょ
う
。
み
ん
な
懐
か
し
い
思
い
で
映
像

を
な
が
め
、
「
あ
れ
は
ア
ラ
シ
キ
（
屋
号
）
の
じ

ち
ゃ
だ
」
「
あ
れ
は
ヤ
マ
ン
キ
（
屋
号
）
の
ば

ち
ゃ
」
「
サ
カ
ン
シ
タ
（
屋
号
）
の
ば
ち
ゃ
も
い

る
」
な
ど
と
い
う
声
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。
そ
し
て

「
昔
の
年
寄
り
は
よ
く
旅
行
に
行
っ
た
よ
ね
」
と

い
う
声
も
…
…
。 

 

ス
ラ
イ
ド
シ
ョ
ー
は
約
一
〇
分
か
か
り
ま
し

た
。
九
〇
枚
全
部
を
見
終
わ
っ
た
段
階
で
、
熊
田

か
ら
三
竹
沢
へ
嫁
い
だ
Ｙ
子
さ
ん
が
、
「
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
い
い
が
見
し
て
も
ら
っ

た
」
と
言
っ
て
、
一
階
へ
降
り
て
行
か
れ
ま
し

た
。
こ
の
気
持
ち
は
み
ん
な
共
通
で
す
。 

 

子
ど
も
の
頃
、
写
真
を
何
人
か
で
顔
を
寄
せ

合
っ
て
見
て
、
大
い
に
盛
り
上
が
っ
た
記
憶
が
あ

り
ま
す
。
大
画
面
で
見
た
時
も
一
緒
。
で
も
大
き

く
映
る
と
、
楽
し
さ
も
で
っ
か
く
な
り
ま
す
ね
。 
上越地域各消防署における 

空間放射線量測定結果 
 測定は毎日午前9時。数値はマイクロシー

ベルト。１時間当たりの測定量です。  

 消防署によると、通常は１時間当たり

0.016～0.16μSv(マイクロシーベルト)だと

のことです。 

 

 「幸せを運ぶ鳥」として有名なコ

ウノトリが上越市吉川区にやってき

ました。 

 写真は友人からの情報をもとに、

17日午後５時半頃、赤沢地内にいた 

 

 

 

 

 

 

コウノトリを私が望遠で撮影したも

のです。農道や田んぼの畦で餌を探

している様子でした。 

 私の写真を見て18日、上越市歴史

博物館の職員さんから、「間違いな

い」との連絡をいただきました。ま

た、19日の午前、豊岡市コウノトリ

共生課の担当者にも情報を提供し、

写真を見てもらった結果、コウノト

リと確認できました。 

 コウノトリは野生の個体数が176

羽と極めて少なく、兵庫県豊岡市に

ある「コウノトリの郷」で繁殖、放

鳥などの取組をしています。 

 上越市への飛来は８年ぶり。ゆっ

くり過ごしてほしいものです。 

 

 柿崎区の浄善寺を初めて訪れました。鐘楼

には看板があって、「江戸時代のものは戦争

の道具にされてしまいました。現在のものは

戦後にあらためて造られたものです」と書か

れていました。二度と戦争はしないという決

意が出ていて、すばらしいと思いました。 


